



Hábitat de Puerto Williams Exposición de niños reveló el mundo fungi

Como parte de las actividades de la tercera Conferencia Internacional del Centro Internacional Cabo de Hornos (CHIC), se realizó una exposición fotográfica en el hall del Centro Subantártico de la UMAG denominada “Hongos del fin del mundo: un pequeño gran reino”, que retrata al mundo fungi desde la mirada de los niños de la comuna.

Este trabajo fue desarrollado por los párvulos de los jardines infantiles Tanana y Ukika, ambos de Junji, y Pequeños Colonos (Armada de Chile), en donde los menores recorrieron los alrededores de Puerto Williams con el objetivo

de registrar los hongos que encontraran a su paso mediante fotografías.

La exposición busca poner en valor el territorio austral como fuente de aprendizaje desde temprana edad. “Esto surge de nuestro sello científico-artístico y la convicción de que niños y niñas deben ser protagonistas de sus territorios, en especial los menores de seis años. Así, nuestro objetivo es desarrollar habilidades científicas y adquirir conocimientos del mundo natural, reconociendo a los hongos como seres vivos de su entorno”, comentó Delia Lepe, directora del jardín Tanana.

